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когда слово 
самое время подписаться  на первое полугодие  2014 года

закОн
индексы наименование  издания стоимость  подписки

1 месяц 6 месяцев
31780 «Ульяновская правда» - толст. (вторник,  пятница) 64,00 384,00
54470 «Ульяновская правда» 4-разовый выпуск (понедельник, вторник, четверг, пятница) 190,00 1140,00
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Власть / стр. 4

НовоульяНовск 
подтягивается 
к лидерам 
В рейтинге социально-
экономического раз-
вития муниципальных 
образований области по 
итогам трех кварталов 
лидирующую позицию 
уверенно сохранил  
новоспасский район

актуально / стр. 3

в иНзе сНяли  
режим Чс

актуально/ стр. 3, 7 год  
под знаком 
равенства

В течение декады инвалидов  
во всех районах области состоятся  

акции и мероприятия, направленные 
на помощь людям с ограниченными 

возможностями здоровья

Экономика / стр. 5

а был ли  
«авиа-
коНтрафакт»?
Депутаты гД  
потребовали проверить 
самарское  
авиапредприятие  
«агрегат»

социум / стр. 6

автокредит  
отмеНяется 
Минпромторг завершит 
программу льготного 
автокредитования  
досрочно

суммы  
подсЧитаНы. 
осталось  
их Найти…
сергей Морозов  
не удовлетворен ходом 
подготовки  
к чемпионату мира
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Совет для партий 
В Ульяновской области будет создан совет непарламентских партий, 

возглавит который спикер Законодательного собрания Анатолий Бакаев. 
«Всех нас объединяет не принадлежность к той или иной партии, а же-

лание сделать Ульяновскую область процветающим регионом. Для меня такие 
встречи крайне важны, так как на них можно услышать и проработать целый 
спектр мнений относительно механизмов и путей социально-экономического 
развития региона, а также дать им максимально объективную оценку. Мне 
бы хотелось, чтобы подобные мероприятия носили системный и регулярный 
характер», - сказал губернатор на встрече с представителями партий, не про-
шедшими в ЗСО. Напомним, что в Ульяновской области зарегистрировано  
46 партий, из них только три представлено в Законодательном собрании. 

«Руслан» для Минобороны 
«Авиастар» завершил модернизацию третьего в 2013 году  

Ан-124-100 для Минобороны РФ. Программа восстановления вклю-
чила доработки по бюллетеням, модернизацию отдельных элементов 

самолета с целью поддержания и улучшения технических характеристик, по-
вышения надежности, увеличения сроков его эксплуатации. Также выполне-
ны масштабные работы по усилению кабин основного и сменного экипажа, 
обслуживающего персонала. Самолет испытан на отработку гидрокомплекса, 
шасси, переднего и заднего грузолюка. Успешно проведены режимная гонка 
двигателей и отработка топливной системы. Ресурс воздушного судна прод-
лен до 27 лет. По завершении всех наземных работ самолет окрашен в ООО 
«Спектр-Авиа» в цвета эксплуатирующей организации и прошел три завод-
ских испытательных полета и один полет эксплуатанта.

ФОК по собственной инициативе 
В селе Троицкий Сунгур Новоспасского района открыт 

физкультурно-оздоровительный комплекс. Реконструкция здания 
бывшего рынка под ФОК «Атлант» началась в январе 2013 года по 

инициативе жителей муниципального образования при поддержке руководства 
региона. Всего на реконструкцию здания потребовалось 2,5 миллиона рублей. 
«Троицкий Сунгур - это первое поселение, которое на условиях софинансирова-
ния с областным правительством принимает участие в реализации собственных 
проектов. Мы помогли приобрести тренажеры. Через целевую программу «Раз-
витие сельских территорий» изыскали возможность помочь с финансировани-
ем и выделить полтора миллиона рублей. Хотелось бы, чтобы и остальные по-
селения подключались к данной работе», - сказал губернатор Сергей Морозов.

Прирост Ульяновска 
Депутаты городской думы Ульяновска одобрили расширение об-

ластного центра за счет Чердаклинского района. В черту города пред-
полагается включить 650,7 га Мирновского сельского поселения. По 

мнению разработчиков проекта, это позволит оптимизировать размещение 
производственных сил, а также будет способствовать развитию промышлен-
ной зоны «Заволжье». Кроме того, повысит инвестиционный потенциал и 
привлекательность Ульяновска, повлечет за собой расширение транспортной 
инфраструктуры, создание новых рабочих мест, повышение уровня занятости 
населения. 16 декабря во Дворце культуры «Руслан» состоятся публичные 
слушания по этому вопросу. Начало регистрации - в 15.00.

 «Взятие» Казани
Впервые в российской истории ульяновская «Волга» одержала 

гостевую победу над казанским «Динамо». Игра с самого начала шла, 
как на качелях. Попеременно вели обе команды, на перерыв ушли при 

ничейном счете 3:3, на 62-й минуте «Волга» вела 5:3, на 72-й - вновь ничья… И 
все-таки ульяновцы вырвали победу со счетом 7:5.  Голы у «Волги» забили Ма-
стрюков, Лебедев, Бруун, Волгужев, Карсаков и два - Спьют. Вратарь Сергеев 
отбил пенальти. Следующий матч наша команда, имеющая после восьми вы-
ездных игр 10 очков (небывалый результат для последние 20 лет!), проведет  
15 декабря в Красногорске против «Зоркого». 

Пять событий недели
Наш блиц-рейтинг

ФОтОФаКт
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Новоульяновск 
подтягивается 
к лидерам 

Георгий Кузнецов 

В ходе вчерашнего аппаратного 
совещания министерства эконо-

мики и планирования Олег Асмус 
доложил о рейтинге социально-
экономического развития муни-

ципальных образований области 
по итогам трех кварталов. Расчет 
произведен по 32 показателям на 

основе официальных данных Улья-
новскстата и минфина.

Лидирующую позицию уверенно 
сохранил Новоспасский район, пока-
зав высокие результаты в финансово-
инвестиционном блоке (третье место 
в общем списке), развитии потреби-
тельского рынка (второе) и опередив 
всех в секторе доходов населения.

На втором месте расположился 
областной центр, на третьем - Чер-
даклинский район, на четвертом, что 
стало для многих удивительным, - 
Новоульяновск. Также в группу му-
ниципальных образований с уровнем 
развития выше среднего вошли Ме-
лекесский, Ульяновский, Николаев-
ский, Цильнинский районы и Дими-
тровград. 

Тройку аутсайдеров составили 
Барышский (22 место), Базарносыз-
ганский (23-е) и Старокулаткинский 
районы. 

Подписан договор о сотрудничестве с германским 
городом Штутгарт. Уполномоченным представителем 
с германской стороны на церемонии подписания, ко-

торая состоялась в администрации Ульяновска 29 ноя-
бря, выступил руководитель контрольно-ревизионного 

управления Штутгарта Манфред Блюменшайн.

Накануне состоялись переговоры, в которых при-
няли участие партнер одной из крупнейших в мире 
аудиторско-консалтинговых компаний «Эрнст энд Янг» 
Маттиас Вэбер (по видеосвязи), руководители структур-
ных подразделений администрации Ульяновска, ректор 
УлГУ Борис Костишко и преподаватели университета, 
директор МФЦ Михаил Анисимов, руководители от-
делов контрольно-ревизионного управления Штутгарта 
Петер Глиндер и Татьяна Гусева. 

Одним из первых шагов сотрудничества двух горо-
дов станет реализация в 2014 году проекта поддержки 
малого и среднего бизнеса органами муниципального 
управления. Он включает в себя проведение совместных 
исследований и использование немецкого опыта внедре-
ния антикоррупционных механизмов при оптимизации 
административных процессов, обмен ноу-хау между 
органами местного самоуправления, предприятиями и 
образовательными учреждениями, развитие экономиче-
ских контактов.

Кроме того, планируется укреплять взаимовыгодное 
сотрудничество в области здравоохранения, образования и 
науки, повышения эффективности городского управления. 

- В Штутгарте расположены не только такие промыш-
ленные гиганты, как «Порше» и «Мерседес», но и множе-
ство предприятий мелкого и среднего бизнеса, которым 
будет интересно установить деловые контакты с Ульянов-
ском, найти здесь своих партнеров, - сказал руководитель 
контрольно-ревизионного управления Штутгарта.

В поисках деловых  
партнёров

Продвинулись на новый уровень 
мошенничества 

Банки пожаловались в ЦБ на 
деятельность  компании «Древ-

пром», представительство  
которой есть в Ульяновске.

По мнению участников 
рынка, организация строит 
финансовую пирамиду - пере-
купает кредиты у проблемных 
заемщиков за 25-30 процентов 
от номинала и обещает рас-
платиться. 

В письме Пробизнесбанка, 

в частности, говорится, что 
деятельность «Древпрома» 
уже привела к тому, что банку 
приходится принудительно 
взыскивать долги с прежде 
нормальных заемщиков.

Эксперты считают, что это 
новый, продвинутый уровень 
мошенничества. Раньше ком-
пания действительно платила 
по долгам заемщиков, пока 
был приток денег от клиен-
тов. А потом начались дефол-

ты - фирма делала несколько 
платежей банку и переставала 
платить. Это и есть признаки 
финансовой пирамиды, гово-
рят банкиры. Они считают, 
что в ситуацию должно вме-
шаться руководство МВД. 
«Древпром» работает в Уфе, 
Казани, Оренбурге и Улья-
новске. Банкиры назвали ее 
присутствие в нашем городе 
очень заметным, пишут «Ве-
домости».

Рейдерский захват на 149 млн рублей 
Бывшему гендиректору ООО 

«Инвестстрой-М» Владимиру 
Федорову грозит до  

10 лет тюрьмы за организацию 
рейдерского захвата и при-

чинение ущерба ООО «Сити» 
в размере 149 млн рублей.

Как сообщили в пресс-
службе Генпрокуратуры РФ, 
все началось в 2005-м. Тогда  
61-летний бизнесмен ре-
шил убить двух зайцев сразу: 
выйти из совета директоров 
ульяновского завода по произ-
водству керамзитового гравия, 
а часть уставного капитала при-

карманить. Для этого ему пона-
добились услуги рейдеров. 

Предприниматель, зная, 
что суд не отберет прикарма-
ненную долю до ее оценки и 
последующей реализации на 
торгах, обратился за помощью 
к своему знакомому 46-летнему 
Игорю Суркову. Для начала он 
перевел на своего товарища все 
движимое и недвижимое иму-
щество правопреемника завода 
«Ульяновсккерамзит» - ООО 
«Сити». А потом приказал ему 
заполучить рейдерским пу-
тем контроль над финансово-
хозяйственной деятельностью. 

В  результате штурма зда-
ния рейдерами предприятию 
и его работникам был при-
чинен ущерб в размере более  
149 млн рублей. За это бизнес-
мену предъявлено обвинение 
по ч.3 ст.33, ч.1 ст.170.1 УК РФ 
(организация фальсификации 
единого государственного рее-
стра юридических лиц) и по ч.2 
ст.330 УК РФ (самоуправство, 
повлекшее причинение суще-
ственного вреда, совершенное с 
применением насилия и с угро-
зой его применения).  Теперь он 
может провести ближайшие  
10 лет за решеткой.

Главная задача работников путевого хозяйства - обеспечение безопасного и беспе-
ребойного движения поездов с установленными скоростями и нагрузками от колес-
ной пары на рельсы. Справляться с этим людям помогают машины. Одна из них,  
выправочно-подбивочно-отделочная машина «ВПО-3000», на минувшей неделе 
провела работы по выправке путей на 10-м пути станции Ульяновск-2, расположен-
ной по соседству с Ульяновским речным портом. 
«Машина «ВПО-3000» развивает относительно высокую рабочую скорость - до  
3 тыс. концов шпал в час, отсюда и её название, - поясняет мастер по ремонту машин 
и механизмов Алексей Матюшкин. - Это машина непрерывного действия, по ходу 
рихтует и производит сплошную подбивку шпал. Несмотря на свой «почтенный 
возраст», машина успешно эксплуатируется на перегонах круглый год. 
Сложность участка в том, что он находится под уклоном и состоит из множества 
кривых, - говорит мастер. - В таких условиях главное - внимательно следить за воз-
вышением пути». За один рабочий проход «ВПО-3000» обеспечиваются точная 
выправка и отделка пути, высокая степень и равномерность уплотнения всей бал-
ластной призмы, включая откосы. Это позволило сразу же после «окна» открыть 
движение поездов по отремонтированному пути и, что немаловажно, - без ограни-
чения скорости.
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Три в одной
Татарстан нам подсластит

26 ноября на брифинге, состоявшемся в Доме Прави-
тельства РТ, первый замминистра сельского хозяйства 

и продовольствия Татарстана Минсагир Нуртдинов 
сообщил, что в этом году урожайность сахарной свеклы 

в республике составляет 383 ц/га. Это самый высокий 
показатель для этой сельхозкультуры в Татарстане за 

всю историю ее возделывания.

С полей республики уже собрано более двух миллионов 
тонн сахарной свеклы. Заводы не справляются с такими объе-
мами, поэтому переработка корнеплодов продлится до февра-
ля. Планируется отправить излишки на заводы Ульяновской 
и Нижегородской областей, чтобы избежать потерь.

«Гуччи»  
и «Армани»   
в гости к нам

В ходе рассмотрения вопроса о 
развитии «красного туризма» на 

аппаратном совещании област-
ного правительства губернатор 

вновь поднял тему шопинга. Для 
того чтобы обойти Москву и 

Санкт-Петербург и стать первыми 
в географии туристических объек-

тов, которые связаны с «красной 
тематикой», необходимо активно 

развивать транспортную и досу-
говую инфраструктуру, cообщает 

портал Ulpressa.

Сергей Морозов уверен, что в 
городских магазинах должны по-
явиться бутики с брендами «Гуч-
чи», «Армани» и «Луи Витонн». 
Глава региона подчеркнул, что ки-
тайцев «за уши не оттащишь» от 
этих брендов.
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Потребление основных продуктов питания в 
сравнении с ПФО и Российской Федерацией

В октябре 2013 года Росстатом утверждены данные по потреблению 
основных продуктов питания за 2012 год. 

Ульяновская 
область ПФО Россия

Место  
занимаемое в

ПФО России

Мясо и мясопродукты 65 69 74 10 59
Молоко и молочные продукты 236 286 249 13 47

Яйца и яйцепродукты, штук 278 282 276 7 31
Рыба и рыбопродукты 9 13 17 13 70

Сахар 43 38 40 2 18
Масло растительное 9 15 14 13 75

Картофель 110 123 111 8 46
Овощи и бахчевые 101 104 109 10 42

Фрукты и ягоды 45 56 61 12 64
Хлебные продукты 107 115 119 11 62

157 
МОлОдых  
ВРачей 
тРУдОУСтРОенО В лечебные 

УчРеждения УльянОВСКОй  

ОблаСти В 2013 гОдУ

Потребление основных продуктов питания 
(на душу населения в год; килограммов)

В Инзе сняли режим ЧС
Виктория Чернышева

В Инзенском районе Ульяновской области снят режим чрезвычайной 
ситуации. Напомним, он был введен 20 ноября после того, как в горо-

де Инзе была зарегистрирована вспышка кишечной инфекции среди 
детей. Режим ЧС сняли с формулировкой «в связи с нормализацией 

эпидемиологической обстановки».

В общей сложности почти за две недели медики приняли 305 человек 
(70 взрослых и 235 детей). Из них 113 человек сейчас лечатся дома, 21 
человек - в больнице. 175 инзенцев выписались. В областной детской ин-
фекционной больнице Ульяновска остаются четверо детей.

Несмотря на все принимаемые меры, инзенцам по-прежнему требу-
ется врачебная помощь. По данным регионального ГУ МЧС, за сутки 
(пятница - суббота) к медикам обратились 11 человек (семь взрослых 
и четыре ребенка). Все они госпитализированы в местную центральную 
районную больницу.

Проверка показала, что кишечная инфекция попала в водопровод. По 
данным Роспотребнадзора, почти 60 процентов заболевших использова-
ли для питья некипяченую воду, примерно 14 процентов пользовались 
ей в быту (для обработки сосок, бутылочек для кормления детей, мытья 
игрушек, посуды, овощей и фруктов, купания малышей). Для того чтобы 
остановить эпидемию, в Инзе закрыли на дезинфекцию две школы, а так-
же восемь дошкольных учреждений. Водопроводные сети обследовали, 
убрали все протечки, воду хлорировали.

В настоящий момент по факту массового заболевания инзенцев 
возбуждено два уголовных дела. Проверку расходования бюджетных 
средств, выделенных на ремонт системы водоснабжения Инзы в про-
шлом году, проводит прокуратура, сообщает «Российская газета». 
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Завоют сирены:  
ульяновцев просят не пугаться

Всю неделю в Ульяновске будут проходить проверки системы опове-
щения. По информации первого заместителя начальника Управления 
гражданской защиты города Ульяновска Андрея Тамбовского, в ходе 

реконструкции автоматизированной системы централизованного 
оповещения населения установлены 63 сирены и 51 рупорный гром-
коговоритель. На этой неделе в различных районах города пройдет 
приемка системы, ульяновцев призывают сохранять спокойствие и  

не предпринимать никаких действий.

Итак, приемка пройдет в следующих районах:
3 декабря - в Железнодорожном районе Ульяновска,
4 и 5 декабря - в Засвияжском районе,
6 декабря в Заволжском районе,
7 и 8 декабря - в Ленинском районе Ульяновска. 
В эти дни с 9.00 до 17.00 будет проводиться тестовое 

включение электросирен и рупорных громкоговорителей.

На работу - без ограничений
5 декабря в Ульяновске пройдет специализированная ярмарка 

вакансий и учебных рабочих мест для маломобильных групп 
населения. Мероприятия состоятся с 10.00 до 12.30 в фойе 

Ленинского мемориала (пл. 100-летия со дня рождения В.И. 
Ленина, д. 1) и в фойе Института авиационных технологий и 

управления УлГТУ (пр-т Созидателей, д. 17).

Посетителям предложат общегородской банк вакансий ра-
бочих и учебных мест для всех категорий граждан, в том числе 
инвалидов и граждан пожилого возраста. Все желающие смогут 
получить консультации юристов, психологов, специалистов по 
профессиональному обучению. Кроме того, будут организованы 
встречи с представителями кадровых служб предприятий, отде-
лов социальной защиты, бюро медико-социальной экспертизы.

Все услуги предоставляются бесплатно.

В Москве может появиться 
Музей СССР, который будет 

посвящен недавнему прошло-
му нашей страны. О такой 

возможности рассказал на-
кануне руководитель столич-
ного департамента культуры 

Сергей Капков.

В интервью радиостанции 
«Эхо Москвы» Капков поло-
жительно отозвался об идее 
создания подобного музея. Он 
считает, что советский период 
- это целая эпоха в отечествен-

ной истории. Создание Музея 
СССР в Москве могло бы рас-
ширить культурную карту рос-
сийской столицы.

Что касается площадки 
для реализации проекта, есть 
разные варианты. По словам 
Капкова, Музей СССР мог бы 
разместиться на территории 
ВВЦ. В скором времени ВВЦ 
перейдет в собственность Мо-
сквы, поэтому появление здесь 
музея станет вполне возмож-
ным.

Напомним, что на создание 

такого музея претендует Улья-
новск. Внутри и вокруг Мем-
центра собираются построить 
целый культурный комплекс, 
включающий музеи политиче-
ской и экономической истории 
СССР, Советской армии, со-
ветской моды и многое другое. 
Под создание комплекса отво-
дится 120 гектаров.

В Ульяновске Музей СССР 
должен появиться к 2022 году. 
Федеральные власти соби-
раются выделить на проект  
33 миллиарда рублей.

Директор ОГБУ  «Ульяновский  центр развития туризма 
и гостеприимства» Сергей Лаковский: 
- Прежде всего, мнение Сергея Капкова только свидетельствует о правильности нашего 
направления. Если нашу идею подхватили в Москве, значит, серьезные люди оценили ее 
как перспективную. С другой стороны, это должно стимулировать нас на ускорение работ 
над нашим Музеем СССР. Ведь понятно, что у Москвы гораздо больше возможностей, 
чем у нас, прежде всего финансовых, и если будет поставлена такая цель, то там вполне 
могут реализовать свой проект раньше. Но даже если случится именно так, это не значит, 
что в Ульяновске проект не будет реализован вообще. Ведь нынешний проект Музея 
СССР - не догма, его вполне можно несколько изменить, чтобы работать в параллельных 
направлениях, в едином комплексе. В любом случае, из маршрута так называемого 
«красного туризма» «Москва - Ульяновск - Санкт-Петербург» наш город никуда не денется, 
это вообще его центральная часть. Ведь Ленин родился именно у нас.

На Музей СССР претендует ВВЦ

дОСлОВнО

3 декабря - Международный день инвалидов

Год под знаком равенства
Анастасия Гайнутдинова

2 декабря манеж Ульяновского пед-
университета напоминал гудящий 

улей: одновременно на нескольких 
площадках порядка 450 человек игра-

ли в баскетбол, пинг-понг и шашки, 
проводили мастер-классы по при-

кладному творчеству, пели, танцевали, 
показывали акробатические номера, 
рассказывали стихи. Необычным во 
всем этом действе было лишь то, что 

артисты и спортсмены показывали 
мастерство, не вставая с инвалидных 

колясок, а концерт проходил с сурдо-
переводом.

Этим праздником, объединившим 
в себе красочный концерт  и захваты-
вающие спортивные соревнования, в 
нашем регионе  начинают подводить 
итоги Года равных возможностей. 
По словам министра здравоохране-
ния, социального развития и спорта 
Ульяновской области Валентины Ка-
рауловой, мероприятия, призванные 
привлечь внимание к проблемам ин-
валидов и позволить людям с ограни-
ченными возможностями легче социа-
лизироваться в обществе, проходили 
в течение всего года. А 1 декабря в об-
ласти стартовала декада инвалидов, 
завершающая этот тематический год. 
В течение десяти дней в регионе прой-
дут концерты, спортивные конкурсы, 
благотворительные акции, ярмарки 
вакансий, консультации по вопросам 
поддержки граждан с ограниченными 
возможностями. 

- Такая декада проводится ежегодно, 
но в первый раз мы совместили некий 
интерактив и спортивные площадки 
благодаря тому, что провели мероприя-
тие не в концертном зале, а в манеже, 
- отметил начальник отдела департа-

мента социальной поддержки населения Ульяновской 
области Владимир Бурмистров. - Это очень важно, по-
тому что участниками  таких праздников становятся 
очень активные люди.  Посмотрите на них: они игра-
ют, занимаются спортом, творчеством… Когда с ними 
общаешься, понимаешь, что физические  недостатки 
их  вообще не волнуют, они абсолютно адаптированы 
к внешней среде. 

(Окончание на стр. 6)
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Ульяновский борец Евгений Голованов
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а был ли  
«авиаконтрафакт»?

Георгий Кузнецов 

Очередное совещание, по-
священное подготовке к 

чемпионату мира по хоккею 
с мячом, который пройдет в 

Ульяновской области в начале 
2016 года, положительных 

эмоций проведшему его губер-
натору Сергею Морозову не 
доставило. По графику идет 
только одно мероприятие из 

множества - строительство 
ледового дворца  

«ВолгаСпортАрена».

Уже 19 декабря здесь, впол-
не вероятно, пройдет совещание 
с участием полномочного пред-
ставителя президента в ПФО 
Михаила Бабича. Обсудят, в 
первую очередь, именно ход 
подготовки к чемпионату мира. 
также полпред оценит ком-
плекс как возможное место для 
мероприятий с участием главы 
государства. 

Работы на объекте идут 
круглосуточно. Заканчивают-
ся инженерные подключения, 
в разгаре - внутренняя отдел-
ка, смонтированы трибуны и 
установлены почти все сидя-
чие кресла, смонтирован кар-
кас над центральным входом 
для установки большого экра-
на (заработает 15 декабря), 
практически готово к замо-
розке поле - не сегодня-завтра 
будет залит этиленгликоль, а с 
15 декабря начнется намороз-
ка льда. Полностью комплекс 
будет готов в феврале, торже-
ственное открытие состоит-
ся в начале марта. По словам 
технического директора ген-
подрядчика ООО «свияж-
ская строительная компания» 
азата Насибулова, задержка, 
по сравнению с первоначаль-
ными сроками, вызвана изме-
нением параметров льда: «Уже 
после начала строительства 
Федерация хоккея с мячом 
России установила новые раз-
меры - 60 на 108 метров, в свя-
зи с чем пришлось менять си-

стему подведения некоторых 
коммуникаций».

Что же касается чемпионата 
мира, то пока готова только сме-
та. Да и то предварительная. На 
собственно спортивную часть 
(судьи, транспорт, размеще-
ние команд и т. п.) необходимо  
45 миллионов рублей. На ин-
фраструктурную - куда больше. 

К примеру, на приведение 
в порядок спортивных объ-
ектов необходимо: стадион 
«строитель» (Димитровград) 
- 137 миллионов, «старт» (Ди-
митровград) - 158 миллионов, 
«труд» (Ульяновск) - 172 мил-
лиона, «станкостроитель» 
(Ульяновск) - 35 миллионов, 
«Волга» (Ульяновск) - 36 мил-
лионов. 

В областном бюджете  
2014 года из всех этих сумм 
предусмотрено только 12 мил-
лионов на разработку проектно-

сметной документации для 
реконструкции «труда» и 2 
миллиона - на ПсД для «Вол-
ги». Обещают подготовить до 
конца года и ПсД для «строи-
теля». На этом «успехи» в про-
движении региона к чемпиона-
ту мира пока заканчиваются. И 
если просьба Димитровграда 
уточнить количество сборных, 
которые примет город (это не-
обходимо знать до середины 
2014-го, чтобы определиться с 
потребностью в гостиничных 
номерах), справедлива, то от-
сутствие понимания в самом на-
сущном вопросе - где взять де-
нег? - губернатора ошеломило.

«Когда будет создана ди-
рекция чемпионата мира? Кто 
поедет в Иркутск на ЧМ-2014, 
чтобы перенять опыт? Где про-
екты заявок на софинансиро-
вание в минтранс, в минпри-
роды, в минспорта? По каким 

федеральным программам нам 
реально получить деньги? Как 
увеличить число иногородних 
болельщиков? Кого пригла-
сить из ветеранов мирового 
бенди?» - ни на один вопрос 
сергей Морозов ответа не полу-
чил. - «Вижу, ни Ульяновск, ни 
тем более Димитровград пока 
не представляют, сколько надо 
денег и, главное, где их взять. 
Похоже, они рассчитывают ис-
ключительно на областной бюд-
жет. сегодня вы заверяете меня, 
что все понимаете и по всем 
направлениям работа ведется, 
но что было бы, не собери я это 
совещание?». И уже обращаясь 
к гуру ульяновского большого 
спорта, Вячеславу абанину и 
сергею седышеву: «Плохо, го-
спода советники, очень плохо!». 
На что те лишь синхронно кив-
нули головами…

В общем-то все участники 
совещания понимали право-
ту главы региона. Ни для кого 
не являлся секретом и стан-
дартный подход к организации 
крупных международных фо-
румов. Исполняющая обязан-
ности директора департамента 
физической культуры и спорта 
алла Никитина заверила гу-
бернатора, что в ближайшие 
дни будет создана дирекция 
чемпионата и работа приоб-
ретет новый импульс и иной 
масштаб. 

Но главное, что на сле-
дующий день - в субботу, 30 
ноября - сергей Морозов 
определился с главой созда-
ваемого министерства спор-
та. Им станет вице-президент 
футбольной «Волги», замести-
тель главы Ульяновска сергей 
Кузьмин. Человек в спорте не 
новый (в 2010 году баллоти-
ровался на пост главы Рос-
сийского футбольного союза, 
но, представив собственную 
программу делегатам отчетно-
выборной конференции РФс, 
снял кандидатуру в пользу 
сергея Фурсенко), он сможет 
активизировать подготовку  
к чемпионату.

сергей Морозов не удовлетворён ходом подготовки  
к чемпионату мира

суммы подсчитаны. 
Осталось их найти…

Первый зампред думского 
комитета по промышленности 
Владимир Гутенев и замести-

тель председателя комитета по 
безопасности и противодействию 
коррупции Александр Хинштейн 

направили на минувшей неделе 
депутатские запросы в четыре 

ведомства с просьбой проверить 
самарское авиапредприятие 

«Агрегат».

 По мнению депутатов, со-
трудники компаний могут уча-
ствовать в незаконном хранении 
и использовании контрафактных 
комплектующих изделий для 
пассажирских и военных само-
летов. В частности, речь идет о  
122 наименованиях изделий 
общим весом свыше 2,5 тонны, 
передает ИтаР-тасс. В соот-
ветствии с материалами пред-
варительного следствия, данные 
комплектующие создавались из 
компонентов с истекшим сро-
ком хранения. Для легализации 
данной работы на предприятии 
перебивали номера изделий и 
писали подложную документа-
цию, после чего использовали 
компоненты как новые.

В своих запросах парламен-
тарии также просят проверить 
факты поставок продукции ком-
панией «агрегат» крупнейшим 

авиационным предприятиям 
страны, которые в дальнейшем 
используют ее при производ-
стве и ремонте самолетов. сре-
ди таких компаний, по данным 
депутатов, и ульяновский завод 
«авиастар-сП».

По мнению депутатов, в ре-
зультате поставок компании 
«агрегат» возникает серьезная 
угроза возникновения авиаци-
онных инцидентов и катастроф. 
«Поставки некачественных 
контрафактных изделий, в том 
числе выработавших свой срок, 
осуществлялись на протяже-
нии длительного времени. Эти 
преступления носили систем-
ный характер, в них участвова-
ло руководство предприятия. 
Как минимум один инцидент с 
контрафактными деталями ОаО 
«агрегат» имел место уже два 
года тому назад», - пишут депу-
таты в запросах.

Как заявил Гутенев, недобро-
совестные коммерсанты, получа-
ющие доходы от использования 
неликвидных комплектующих, 
не только ставят под угрозу тех-
ническую готовность авиации, 
жизнь и здоровье людей, но и 
наносят непоправимый ущерб 
репутации российской техники, 
ее конкурентоспособности на 
внешних рынках.

Георгий Кузнецов 

В ходе шестого, ноябрьского 
заседания областного парла-
мента V созыва был одобрен 

ряд кадровых назначений и 
окончательно сформирована 
структура Законодательного 

собрания. 

 Председатель Законодатель-
ного собрания анатолий Бакаев 
представил депутатам нового 
официального представителя от 
правительства Ульяновской об-
ласти. Им стал Николай Ягодин, 
депутат Законодательного собра-
ния III и IV созывов.

тайным голосованием пред-
седателем счетной палаты 
Ульяновской области был пере-
избран Игорь Егоров. В соот-
ветствии со статьей 5 Закона  
«О счетной палате Ульяновской 
области» и статьей 134 Регла-
мента ЗсО его  кандидатуру внес 
анатолий Бакаев. 

Депутаты парламента высо-
ко оценили результаты, достиг-
нутые счетной палатой под его 
руководством за предыдущий пе-
риод, и единодушно отдали свои 
голоса за предложенную канди-
датуру. Напомним, что Игорь 
Егоров возглавляет счетную па-
лату региона с 2009 года. 

Большинством голосов под-
держали депутаты и кандидатуру 
Захара Мисанца на должность 
председателя Палаты справедли-
вости и общественного контроля. 
Она была внесена в областной 
парламент губернатором серге-
ем Морозовым по предложению 
Общероссийского народного 
фронта. Как пояснил председа-
тель комитета по государствен-
ному строительству, местному 
самоуправлению и развитию 
гражданского общества Василий 
Гвоздев, согласно новому закону 
право выдвинуть свою кандида-
туру предоставлено всем полити-
ческим партиям, однако других 
предложений не поступало. 

также был завершен процесс 
формирования структуры Зако-
нодательного собрания. В числе 
последних изменений отметим 
передачу вопросов энергетики в 
комитет по жилищной политике, 
после чего он стал называться ко-
митетом по жилищной политике, 
жилищно-коммунальному хозяй-
ству и энергетике. Заместителем 
председателя Геннадия антонце-
ва стал Владимир Камеко, а в со-
став вошел еще и алексей Курин-
ный, оставшийся одновременно 
и членом социального комитета 
(по регламенту депутат может со-
стоять в двух комитетах одновре-
менно). Геннадий Долгов, наобо-
рот, перешел из комитета ЖКХ в 
социальный. Промышленный ко-
митет стал полностью называть-
ся комитетом по строительству, 
промышленности, транспорту и 
дорожному хозяйству.

ЗаКОНОДатЕльНОЕ сОБРаНИЕ 
УльЯНОВсКОй ОБластИ

ПОстаНОВлЕНИЕ
28 ноября 2013 г.                      № 298/6-5

г. Ульяновск
О  назначении на должность   

Председателя Счётной палаты
 Ульяновской области

В соответствии со статьёй 5 Зако-
на Ульяновской области от 10 октября 
2008 года № 170-ЗО «О счётной па-
лате Ульяновской области» Законода-
тельное  собрание  Ульяновской обла-
сти  постановляет:

1. Назначить на должность Пред-
седателя счётной палаты Ульяновской 
области Егорова Игоря Игоревича.

2. Настоящее постановление всту-
пает в силу с 1 января 2014 года. 

           Председатель  
Законодательного Собрания     

А.А.Бакаев                      

По словам технического директора генподрядчика  
ООО «Свияжская строительная компания» Азата Насибу-
лова, задержка, по сравнению с первоначальными сроками, 
вызвана изменением параметров льда

Что же касается чемпионата 
мира, то пока готова только 
смета. Да и то предварительная

Ноябрьские  
перестановки  
и назначения 

Депутат  
двух комитетов 

«Совет по межнациональ-
ным отношениям  

Ульяновской области 
должен быть преобра-

зован под цели и задачи 
современной государ-

ственной национальной 
политики». Об этом глава 

региона заявил 29 ноя-
бря на заседании Совета. 

Участники мероприятия 
обсудили реализацию 

национальной политики в 
муниципальных образова-

ниях, а также рецепты ее 
оздоровления.

сергей Морозов под-
черкнул необходимость 
обновления региональных 
программ по реализации 
государственной нацполи-
тики. Кроме того, он при-
звал членов совета принять 
активное участие в форми-
ровании системы монито-
ринга ситуации в этнокон-
фессиональной сфере.

Одним из ключевых во-
просов в ходе заседания 
стало переформатирование 
и расширение структуры 
совета. так, уже начата ра-
бота по формированию со-
ветов национальностей в 
муниципальных образова-

ниях. Кроме того, губерна-
тор заявил о необходимости 
включить в состав данно-
го совещательного органа 
представителей научного 
сообщества, занимающихся 
этноконфессиональными 
вопросами. По словам зам-
преда правительства - ми-
нистра внутренней поли-
тики Михаила сычева, эти 
изменения в структуре не-
обходимы для создания бо-
лее эффективного и тесно-
го взаимодействия органов 
госвласти с региональными 
и местными общественными 
национально-культурными 
объединениями.

Обсуждалось, что глав-
ное - сделать акцент на ра-
боту с молодежью. люди 
старшего поколения, ро-
дившиеся в советском со-
юзе, знают, что такое друж-
ба народов. Обсуждалось 
создание Молодежного 
совета по межнациональ-
ным отношениям региона. 
По мнению экспертов, этот 
орган позволит не только 
реализовать свои интересы 
представителям молодеж-
ных объединений, но и со-
действовать их сближению.

Возвращение  
дружбы народов
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«ЭКсПЕРт Ра» ПОНИЗИл 
РЕйтИНГ КРЕДИтОсПОсОБ-
НОстИ БаНКа «сОлИДаР-
НОсть» 

Рейтинговое агентство «Экс-
перт Ра» понизило рейтинг 
кредитоспособности КБ «соли-
дарность» до уровня В «Удовлет-
ворительный уровень кредитоспо-
собности», прогноз по рейтингу 
развивающийся. Развивающийся 
прогноз в данном случае означает, 
что в краткосрочной перспекти-
ве равновероятны как изменение 
рейтинга, так и сохранение его 
на текущем уровне. Ранее у банка 
действовал рейтинг а «Высокий 
уровень кредитоспособности», 
третий подуровень, со стабиль-
ным прогнозом.

Ключевым фактором, обу-
словившим понижение рейтин-
говой оценки банка, стали сбои в 
его операционной деятельности  
(25 ноября банк приостановил 
осуществление расходных опера-
ций в связи с резким увеличением 
спроса клиентов на снятие налич-
ных средств). 

«РОстЕлЕКОМ» ЗаПУ-
стИл НОВУю лИНЕйКУ 
ИНтЕРНЕт-таРИФОВ «Fast»

с 25 ноября оператор пред-
лагает своим клиентам новую 
скоростную тарифную линейку 
«Домашний Интернет «Fast». 
скорость передачи данных на но-
вых тарифах выросла в несколько 
раз по сравнению с ранее действо-
вавшими тарифами, позволяя або-
нентам воспользоваться доступом 
в Интернет со скоростью переда-
чи данных до 100 Мбит/сек.

Помимо скоростного доступа 
в Интернет абонентам доступны 
пакетные предложения - когда 
абонент пользуется двумя и более 
услугами (Домашний Интернет, 
Интерактивное тВ), а также раз-
личные дополнительные услуги, 
опции и мультимедийные серви-
сы от «Ростелеком».

«ВОлЖаНКа» - лУЧшИй 
ПОстаВщИК КОМПаНИИ 
«МЕтРО КЭш ЭНД КЕРРИ»

В регионах присутствия ком-
пании МЕтРО Кэш энд Керри 
прошло ежегодное награждение 
лучших по качеству поставщи-
ков. Напомним, награда «MEtRO 
Quality award» была учреждена 
в 2007 году и ежегодно присваи-
вается региональным товаропро-
изводителям и поставщикам, за-
рекомендовавшим себя в течение 
года с наилучшей стороны как 
соблюдением высоких стандартов 
качества и упаковки поставляемой 
продукции, так и своевременным 
исполнением объемов поставок. 
Отбор претендентов на награду 
проводится специалистами ком-
пании «МЕтРО Кэш энд Керри» 
в различных регионах страны в 
течение всего года. В Ульяновской 
области «Знак качества МЕтРО» 
получило потребительское обще-
ство «Волжанка». 

сУД ПРИЗНал НЕЗаКОН-
НОй РЕКлаМУ аВтОшКО-
лы «МалИНа»

арбитражный  суд Ульянов-
ской области поддержал решение 
Ульяновского УФас России о 
признании ненадлежащей рекла-
мы акции «сертификат номина-
лом 9000 рублей за полный курс 
обучения категории «В» в авто-
школе «Малина», размещенной на 
сайте ООО «Биглион». согласно 
условиям акции после покупки 
купона необходимо было вне-
сти оставшуюся сумму в размере  
5990 рублей за курс обучения 
вождению, включающий в себя 
полный теоретический курс за-
нятий (106 часов), 50 часов прак-
тических занятий, сдачу всех вну-
тренних экзаменов, подготовку 
всей необходимой документации, 
аренду автодрома. Однако в ав-
тошколе «Малина» сообщили, 
что сертификат имеет номинал  
5000 руб., и доплачивать поку-
пателю придется не 5990 рублей, 
указанные в рекламе, а сумму зна-
чительно выше. 

В курсе 
Дела

Кирилл Шевченко 

Губернатор Сергей Морозов 
провел совещание, посвящен-
ное развитию в Димитровгра-
де ядерного инновационного 

кластера, в ходе которого 
заявил о создании в городе 

управляющей компании, 
должной упростить создание 

крупных производственных 
мощностей.

«На сегодняшний день мы 
завершаем период становле-
ния организационной струк-
туры кластера. У нас создана 
соответствующая управляю-
щая компания, сформирована 
команда квалифицированных 
специалистов. В течение пер-
вого года работы она сумела 
не только подготовить ряд об-
щих комплексных проектов по 

модернизации Димитровграда, 
но и начала активно привле-
кать новых участников», - от-
метил первый вице-премьер 
- министр стратегического 
развития и инноваций области 
александр смекалин.

В первую очередь в рам-
ках развития ядерно-инно-
вационного кластера плани-
руется создать современный 
центр коллективного пользо-
вания и предоставления ин-
жиниринговых услуг. В нем 
будет использоваться уни-
кальное, не имеющее аналогов 
в России оборудование, сфера 
применения которого распро-
страняется как на атомную и 
машиностроительную отрас-
ли, так и на частный бизнес 
в отношении оказания меди-
цинских, консалтинговых, ин-
жиниринговых и иных услуг.

При этом, как доложи-

ли сергею Морозову, темпы 
строительства федерального 
высокотехнологичного ме-
дицинского центра в Дими-
тровграде снизились из-за 
сокращения финансирования. 
На сегодня закончено строи-
тельство основного корпуса, 
во втором корпусе осталось 
возвести два этажа. Проблем-
ным вопросом остаются внеш-
ние сети. До конца не решен и 
вопрос по федеральной земле 
и лесонасаждениям. Дальней-
шее поступление средств за-
висит от экспертизы, которую 
проведут в декабре.

Изначально сдать меди-
цинский центр планировалось 
в следующем году, однако дату 
открытия пришлось перене-
сти на 2015 год. Об этом летом 
заявил глава Федерального 
медико-биологического агент-
ства Владимир Уйба, сослав-

шись на то, что при проектиро-
вании пришлось столкнуться 
с неучтенными аспектами. 

«строительство центра - 
личное поручение президен-
та. Должны сдать в 2014 году, 
а такими темпами и до 2015 
года не уложимся», - заявил 
сергей Морозов.  По его сло-
вам, в середине декабря объ-
ект посетит  полномочный 
представитель президента в 
ПФО Михаил Бабич.

Напомним, что запуск меди-
цинского центра, строительство  
которого  обойдется почти в  
14 миллиардов рублей, дол-
жен на четверть снизить 
смертность россиян от рака, 
в пять-восемь раз уменьшить 
число рецидивов злокаче-
ственных новообразований, на  
15-20 процентов увеличить чис-
ло вновь выявленных случаев 
онкологии.

силовые ведомства увеличивают госзаказ самолётов 

В Димитровграде будет создана 
управляющая компания по развитию города

В ожидании экспертизы

Георгий Кузнецов 

На сайте Минпромторга РФ 
опубликован проект рас-

поряжения Правительства 
РФ о внесении изменений в 
программу «Развитие авиа-

ционной промышленности на 
2013-2025 годы», согласно 
которому поставка первых 

новых самолетов Ан-124 
может начаться в 2016 году, 
а до 2030 года должно быть 

построено 45 «Русланов».

«Начало серийных по-
ставок новых самолетов (ан-
124. - Г. К.) запланировано на  
2016 год. Всего за период реа-
лизации проекта планируется 
произвести частичную модер-
низацию и восстановление 
летной годности 10 самолетов 
Минобороны России, глубокую 
модернизацию 40 самолетов 
Минобороны России и коммер-
ческих эксплуатантов, выпуск 
45 новых самолетов, из них 
30 воздушных судов - до 2025 
года», - говорится в документе.

Кроме того, в документе 
отмечается, что в период до 
2025 года будет поставлено 
101 воздушное судно по про-
грамме «консолидированно-
го государственного заказа». 
В том числе 29 экземпляров 
ssJ-100, 31 - ан-148 и 13 - ту-
214/204сМ. самолеты пред-
назначены для нужд Мино-
бороны, МВД, МЧс, ФсБ и 
Роскосмоса. На реализацию 
консолидированного госзака-

за Минпромторг предлагает 
направить в целом от 340 до 
670 миллиардов. также для 
нужд госструктур будет по-
ставлено 319 вертолетов раз-
личного типа.

При том, что общий объем 
бюджетного финансирования 
программы на 2013-2025 годы 
вырос на 7,8 миллиарда (при-
мерно с 1,21 триллиона до  
1,22 триллиона рублей), на 

ближайшие годы ассигно-
вания были урезаны. Зна-
чительнее всего - почти на  
5 миллиардов (5 процентов от 
изначально запланированной 
суммы) - сократился бюджет 
на 2014 год, причем в основ-
ном экономия выпала на долю 
двигателестроительных про-
ектов. По самой важной ста-
тье - подпрограмме  «само-
летостроение» - изменений не 
запланировано.

Начало серийных поставок новых самолетов Ан-124 запланировано на 2016 год

На реализацию консолидированного госзаказа 
Минпромторг предлагает направить 
 в целом от 340 до 670 миллиардов

«авиастару» закажут ан-124 и ту-204?

В результате оптимизации и сокращения 
расходов на обслуживание долга  

город сэкономит более  
40 миллионов рублей.

Ранее у администрации города имелись 
муниципальные контракты с ОаО «сбер-
банк России» на открытие кредитных ли-
ний на сумму более миллиарда рублей по 
ставкам за пользование кредитными сред-
ствами от 9,5 до 12,37% годовых.

В период с мая по октябрь этого года в 

результате привлечения кредитов на пога-
шение предыдущих долговых обязательств 
города ставки за пользование кредитными 
средствами были снижены и составили от 
8,15 до 9,41% годовых.

В минувшую среду между администра-
цией города Ульяновска и ОаО «Банк ВтБ» 
заключено соглашение о понижении ставок 
за пользование кредитными средствами по 
отдельным муниципальным контрактам до 
8,4% годовых. Заключение данного согла-
шения привело к тому, что величина ставок 

по всем заключенным администрацией му-
ниципальным контрактам на привлечение 
кредитных средств находится в диапазоне 
от 8,15 до 8,4% годовых.

таким образом, в результате действий 
администрации Ульяновска по оптимиза-
ции и сокращению расходов на обслужи-
вание муниципального долга экономия 
средств по обслуживанию муниципаль-
ного долга в 2013 году составила более  
12 млн руб., в 2014 году составит более  
32 млн руб.

В Ульяновске  
снизились ставки по городскому кредиту
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Информационное сообщение 
муниципальное учреждение администрация муниципаль-

ного образования «Вешкаймский район» сообщает о результатах 
открытого аукциона, прошедшего в кабинете № 218 управления 
имущества и земельных отношений 20 ноября 2013 года, опублико-
ванного в общественно-политической газете «ульяновская правда» 
от 15.10.2013 г.

 по лоту № 1 - продажа земельного участка с кадастровым но-
мером 73:03:030301:105, расположенного по адресу: ульяновская 
область, Вешкаймский район, р.п. Чуфарово, 1150 м на юго-запад от 
дома № 1, ул. Южная, категория  земель - земли сельскохозяйственно-
го назначения, разрешенное использование - для сельскохозяйствен-
ного производства, площадью 115734 кв. м. На участие в аукционе 
подано две заявки. участниками аукциона признаны: ушаков и.В., 
Абдуллов м.Б. с победителем аукциона ушаковым игорем Влади-
мировичем заключен  договор купли-продажи  земельного участка 
от 21.11.2013  № 135 по  сложившейся цене аукциона 223650,00 руб. 
(двести двадцать три тысячи шестьсот пятьдесят рублей).

по лоту № 2 - продажа земельного участка с кадастровым номе-
ром 73:03:030101:237, расположенного по адресу: ульяновская область, 
Вешкаймский район, с. Ховрино, 460 м на юго-запад от дома № 46 по 
ул. Ленина, категория земель - земли сельскохозяйственного назначе-
ния, разрешенное использование - под объекты сельскохозяйственного 
производства для ведения животноводства, площадью 15975 кв. м. На 
участие в аукционе подано две заявки. участниками аукциона призна-
ны: Аветисян Н.В., мирзоян м.п. с победителем аукциона Аетисян 
Нерсиком Вараздатовичем заключен  договор купли-продажи  земель-
ного участка от 21.11.2013 г. № 136 по сложившейся цене аукциона 
70350,00 руб. (семьдесят тысяч триста пятьдесят рублей).

 Муниципальное учреждение администрация  
муниципального образования «Вешкаймский район»

ИЗВЕЩЕНИЕ ОБ ОТМЕНЕ ТОРГОВ
Территориальное управление Федерального агентства по управлению государственным имуществом 

в ульяновской области сообщает: решением комиссии по проведению торгов по реализации арестованно-
го имущества торги, назначенные на 5 декабря 2013 г., по продаже арестованного имущества (извещение о 
проведении торгов от 30.10.2013 г., опубликованное в газете «ульяновская правда» 31.10.2013 г.): 

Лот № 2. 2-комнатная квартира, общая площадь 56,18 кв. м, кадастровый номер 73:24:040814:98:0290
300001:005806, назначение: жилое.

месторасположение объекта: г. ульяновск, ул. Радищева, д. 145, кв. 58.
Зарегистрированные ограничения (обременения) права: Арест.
основание проведения торгов: уведомление управления Федеральной службы судебных при-

ставов по ульяновской области о готовности к реализации арестованного имущества от 23.07.2013 г.  
№ 73/902/15873, постановление судебного пристава-исполнителя осп по Ленинскому району г. улья-
новска уФссп России по ульяновской области Тимагина Д.А. от 22.10.2013 г. о снижении цены имуще-
ства, переданного на реализацию на 15%,  отменены на основании постановления судебного пристава-
исполнителя осп по Ленинскому району г. ульяновска уФссп России по ульяновской области 
плешковой К.В. об отзыве имущества с реализации от 28.11.2013 г.

Кадастровым инженером Титовым Алек-
сандром ивановичем (рабочий поселок майна 
ульяновской области, переулок садовый, дом 5, 
квартира 2, контактный телефон 8-927- 802- 1861, 
адрес электронной почты aleksandr_titov_57@
mail.ru) подготовлен проект межевания в отно-
шении земельных участков, выделяемых в счет 
земельных долей в праве общей долевой соб-
ственности, на земельный участок с кадастровым 
номером 73:03:010401:2 по адресу: ульяновская 
область, Вешкаймский район, село Бекетовка, 
спК «Родина». Заказчиком работ по подготовке 
проекта межевания является Андрейчев Валерий 
Владимирович (село Бекетовка  Вешкаймского 
района ульяновской области, улица центральная, 
дом 125, телефон 8-937-275-9815). с проектом ме-
жевания земельных участков можно ознакомиться 
в течение тридцати дней со дня опубликования на-
стоящего объявления в селе Бекетовка Вешкайм-
ского района ульяновской области, улица Новая 
Линия, дом 2, квартира 13, с 10 часов 00 минут до 
12 часов 00 минут, исключая нерабочие дни. Заин-
тересованные лица могут  в течение тридцати дней 
со дня опубликования настоящего объявления 
вручить или направить обоснованные возражения 
относительно размера и местоположения границ 
выделяемых в счет земельных долей земельных 
участков Раздувалову Юрию Алексеевичу в селе 
Бекетовка Вешкаймского района ульяновской об-
ласти, улица Новая Линия, дом 2, квартира 13, по-
чтовый индекс 433103.

организатор торгов - конкурсный управляющий ооо «Завод строительных конструкций» (432000, 
г. ульяновск, пр-т Гая, 71, иНН 7325058334, оГРН 1057325103220) - слюсаренко иван Геннадьевич 
(432000, г. ульяновск, а/я 39, тел. +7(8422)44-06-03, иНН 732500238902, сНиЛс 084-587-14807, e-mail: 
yakovleva_nf@mail.ru, гос. рег. № 9296 от 25.02.2009), член Нп «смсоАу» (644122, г. омск, ул. 5 Армии, 
4, оф. 1, иНН 5406240676, оГРН 1025402478980, гос. рег. № 010 от 19.02.2003), действующий на осно-
вании решения Ас ульяновской области от 13.03.2013 по делу № А72-7668/2012, сообщает, что торги по 
продаже имущества должника на первых торгах в форме аукциона, открытых по составу участников и по 
форме подачи предложений о цене имущества, в ходе проведения торгов на электронной площадке Аук-
ционы сибири: http://www.ausib.ru/  в отношении объекта, не являющегося предметом залога: Лот № 1. 
Четырехсторонний 6-шпиндельный фрезерно-калевочный станок WINNER BL 6-23, 2008 года выпуска, 
н.ц.п. -1 192 000,00 руб., с НДс 18%, назначенные на 29.11.2013 в 10.00, признаны несостоявшимися ввиду 
отсутствия заявок.
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Алёна Дамбаева

Она будет свернута 1 января 
следующего года, на три месяца 

раньше запланированного срока. 
Таким образом, на приобретение 

автомобиля стоимостью до 750 
тысяч рублей в кредит по льготной 

процентной ставке у ульяновцев 
осталось меньше месяца. 

слухи о приостановке програм-
мы льготного автокредитования в 
связи с оптимизацией бюджетных 
расходов ходили давно и, как вы-
яснилось, небезосновательно. В по-
недельник о досрочном завершении 
программы с 1 января 2014 года 
объявил глава министерства про-
мышленности и торговли РФ Денис 
мантуров. 

- Такое решение поддержано 
председателем правительства Дми-

трием медведевым. оно принято 
в связи с достижением основных 
задач программы по поддержанию 
уровня производства легковых и 
легких коммерческих автомобилей, 
- приводит пояснения мантурова 
информагентство иТАР-ТАсс. - 
На фоне сокращения рынка нам 
удалось сократить падение произ-
водства с 17% в первом полугодии 
до 2,9% по итогам 10 месяцев этого 
года (по сравнению с аналогичными 
периодами 2012 года). 

Впрочем, эксперты рынка все же 
считают главной причиной сворачи-
вания программы  необходимость 
экономии средств дефицитного 
федерального бюджета. по словам 
аналитика «инвесткафе» михаила 
Кузьмина, сокращение части бюд-
жетных расходов выглядит логич-
ной мерой в текущей экономической 
ситуации.

между тем даже с учетом дей-

ствия программы продажи авто про-
должают  падать.

- В целом авторынок развивает-
ся не очень активно - продажи сни-
зились относительно прошлого года 
на 7%, а если бы не программа, они 
упали бы более чем на 10%. Вверх 
подтолкнули рынок кредитные про-
дажи - как минимум в нашем банке 
мы фиксируем рост объема выдач по 
сравнению с прошлым годом, - ком-
ментирует управляющий ВТБ24 в 
ульяновской области игорь Костю-
ник. -  Если программу госсубсиди-
рования действительно отменят, это 
повлечет за собой ускорение нега-
тивного тренда. сейчас почти поло-
вина выдач автокредитов (во всяком 
случае в ВТБ24) - это автокредиты 
по госпрограмме. 

по данным ВТБ24, чаще всего 
ульяновцы пользовались льготны-
ми автокредитами, чтобы приоб-
рести автомобили таких марок, как 

«Лада», «КиА», «Шевроле» и «Хен-
дай». 

- Непосредственно на бренде 
«Лада» данная программа не очень 
сильно отразилась. Я бы даже ска-
зал, наоборот, благодаря льготному 
автокредитованию потенциальные 
покупатели продукции моделей 
АВТоВАЗа пересели на иномарки, - 
отмечает исполнительный директор 
ульяновской компании «АвтоРай» 
станислав Черненко.

Напомним, программа субсиди-
рования по автокредитам позволяет 
приобрести в кредит автомобиль це-
ной не более 750 тыс. рублей и весом 
не более 3,5 тонны по заниженной 
процентной ставке. Физлицам пре-
доставляется кредит со скидкой, со-
ставляющей две трети от ставки ре-
финансирования цБ, а кредитным 
организациям недостающая сумма 
компенсируется из госбюджета. В 
итоге средняя ставка по льготным 

автокредитам составляет 9% годо-
вых. 

первоначально датой оконча-
ния программы значилось 1 апреля 
2014 года, однако теперь на то, чтобы 
приобрести автомобиль в кредит по 
льготной процентной ставке, у же-
лающих есть меньше месяца. Впро-
чем, всплеска продаж в ульяновских 
автосалонах не ожидают, объясняя 
это тем, что покупку машины люди 
все-таки планируют заранее. 

- Всплеск происходит, когда 
объявляются какие-то скидки, но 
предновогодние акции стартовали 
еще в ноябре, поэтому, скорее всего, 
в декабре продажи сохранятся на 
уровне прошлого месяца, - считает 
станислав Черненко. - Что будет в 
следующем году, пока сказать слож-
но. однозначно прогнозируется спад 
продаж - насколько они снизятся, бу-
дет зависеть еще и от того, как сильно 
подорожают автомобили с 1 января.

Автокредит отменяется 
минпромторг завершит программу льготного автокредитования досрочно

Георгий Кузнецов 

Нельзя исключать, что число обма-
нутых участников жилищного строи-
тельства в Ульяновске увеличится на 

несколько сот человек. Практически в 
центре города зреет нездоровая ситуа-

ция вокруг ввода в строй 14-этажного 
дома. 

строительная компания ооо «мак-
сима», в принципе, занимается благим 
делом. строит многоквартирные жилые 
дома. Во всяком случае, дом № 59б на 
улице Любови Шевцовой в ульяновске 
за компанией числится. В феврале 2011 
года было получено новое разрешение 
- на строительство 14-этажного дома на 
улице Буинской (участок № 2). Более 
пятисот квартир, из которых 220 - одно-
комнатных, а 230 - гостиничного типа, 
то есть в самой востребованной ценовой 
категории «эконом», должны были быть 
сданы до 17 февраля 2013 года. Более 
того, как минимум, две сотни ульяновцев 
выказали желание участвовать в доле-
вом строительстве и заключили с «мак-
симой» соответствующие договоры еще 
в 2011-м.

и, надо сказать, в 2012-м году стройка 
велась. Не теми темпами, которыми хоте-
лось бы всем заинтересованным лицам, 
но к февралю 2013-го четыре этажа были 
возведены. На этом дело застопорилось. 
До дольщиков донесли решение компа-
нии, что строительство будет завершено 
в первом квартале 2014 года. Что просто 
нереально за оставшиеся три зимних ме-
сяца. Буквально на прошлой неделе поя-
вилась новая дата - июнь 2014-го. Это на 
правду уже похоже, но вложившие свои 
деньги и на протяжении года наблюдаю-
щие отсутствие какого-либо движения 

люди просто не верят в то, что когда-
либо получат новые квартиры.

по словам одного из дольщиков Ва-
лерия Рузавина, по юридическому адре-
су компании на телефонные звонки от-
вечают простые риелторы, которые не 
могут вывести никого на руководство 
фирмы. В областном министерстве 
строительства поясняют, что до июня 
2014 года никак не могут повлиять на 
ситуацию, поскольку вполне вероятно, 
что дом все-таки будет сдан к этому 
сроку. В администрации Ленинского 
района ульяновска рекомендуют обра-
щаться в суд. 

Валерий Рузавин считает, что стро-
ительная компания просто обанкроти-
лась. именно в связи с этим ею подано 
заявление в мэрию с просьбой разре-
шить строительство не 14-этажного, а 

25-этажного дома. Чтобы собрать но-
вые средства и… в идеале - вложить их 
в окончание стройки. «Решение мэрии 
должно быть вынесено 10 декабря, - го-
ворит Валерий Александрович, - если 
оно будет отрицательным… даже не 
знаем, что тогда делать…».

В воскресенье первого декабря часть 
дольщиков, которых еще рано называть 
обманутыми, собралась неподалеку от 
участка строительства. увы, ни до ка-
ких конкретных совместных шагов они 
так и не договорились…

Конечно, надежда умирает послед-
ней. и довольно вероятно, что ситуация 
тем или иным способом нормализуется, 
ульяновцы получат комфортное жилье, 
компания - прибыль, и все останутся 
довольны. Но сегодня в это верится с 
большим трудом. 

В ульяновске может вырасти число обманутых дольщиков

уж сколько раз твердили миру…
Год под знаком  
равенства

(Окончание на стр. 6)

Ульяновский борец Евгений Голованов согласен с 
этим: сейчас в арсенале слабослышащего спортсме-
на - десятки побед в самых разных соревнованиях, 
в их числе – «золото» Сурдоолимпийских игр 2005 

года.

- Я на своем опыте могу сказать, что спортом на-
чал заниматься не для того, чтобы чего-то добиться, 
а чтобы стать физически сильным и меньше болеть, - 
признался он. - и уже потом, в процессе стало интерес-
но выступать на соревнованиях, чего-то добиваться. 
поэтому я всегда говорю ребятам, что спортом нужно 
заниматься любому человеку – прежде всего для себя, 
для поддержания здоровья, повышения самооценки, 
уверенности в своих силах. 

В рамках этого праздника Валентина Караулова 
вручила специальные ежегодные премии губернатора 
инвалидам, достигшим значительных успехов в раз-
личных сферах деятельности – творчестве, спорте, 
предпринимательстве. она подчеркнула, что такие на-
грады  вручаются в области уже в седьмой раз, размер 
премии – 30 тысяч рублей.

подводя предварительные итоги Года равных воз-
можностей, министр отметила: 

- В 2011 году в регионе заработала областная це-
левая программа «Доступная среда», в рамках которой 
почти 2 тысячи объектов социальной инфраструктуры 
стали доступнее для маломобильных граждан. Только 
в текущем году было приобретено 14 троллейбусов с 
низкими подножками, которые работают на городских 
маршрутах в Заволжском районе, а автотранспортные 
предприятия обзавелись автобусами, где могут разме-
ститься до четырех пассажиров, использующих инва-
лидные коляски. Кроме того, около трех тысяч инва-
лидов региона получили оздоровление в санаториях за 
счет федерального бюджета. Важно, что в этом  году 
службе занятости удалось трудоустроить более 700 че-
ловек с ограниченными возможностями здоровья. Безу- 
словно, мы не считаем, что Год равных возможностей 
заканчивается, значит, мы все сделали и на этом успо-
каиваемся. Все мероприятия по созданию комфортной 
среды, которые мы запланировали на 2014, 2015 и 2016 
годы, будут продолжены.

Строительная компания просит мэрию разрешить строительство  
не 14-этажного, а 25-этажного дома
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Алёна Дамбаева

В Ульяновске прошел 
II Фестиваль моды и дизайна 

«Симбирский стиль». Свои 
работы на нем представили 

22 молодых дизайнера из 
разных городов Поволжья. 
Возможностью на один ве-

чер окунуться в мир fashion-
индустрии воспользовались 

и корреспонденты «УП».

В этом году организаторы 
фестиваля решили поэкспери-
ментировать с форматом меро-
приятия, придав ему богемно-
го лоска. Если в прошлом году 
«симбирский стиль» про-
ходил в концертном зале ДК 
«Губернаторский», то на этот 
раз площадкой для модных 
показов стал зал ресторана 
«Романовский» в парке-отеле 
«империал Клаб Делюкс». 
пафоса добавил также за-
крытый формат фестиваля: 
вход организаторы сделали 
исключительно по пригласи-
тельным, предупредив гостей 
о строгом дресс-коде. полу-
чилось все, как на настоящих 
модных шоу: наряды некото-
рых зрителей выглядели эпа-
тажнее, чем образы, созданные 
молодыми кутюрье.

На самом подиуме и 
впрямь гламура и блеска было 
значительно меньше, чем в 
зрительном зале. многие из 
вещей, продемонстрирован-
ных в ходе показа, легко мож-
но было представить в реаль-
ной жизни.

- мне запомнилась коллек-
ция Ксении подоляко «Экс-
педиция. ориентация север». 
она энергичная, с характером 
и теплая, что очень актуально 
для нашей действительности, 
- отмечает гостья из самары, 
организатор фестиваля «по-
волжские сезоны Александра 
Васильева» марина Шишки-
на. - мы же в повседневной 
жизни не носим каблуки и 
бриллианты, а каждый день 
ходим на работу и мерзнем, 
стоя на остановках, в обще-
ственном транспорте. 

Заботу о модницах самар-
ской конкурсантки, кстати, 
обладательницы Гран-при фе-
стиваля «симбирский стиль» 
в прошлом году, оценило и 
жюри, отдав Ксении подоляко 
победу в номинации «Костюм 
- реальность». Второе место 
в этой категории досталось 
Зое семкиной из Чапаевска 
за коллекцию «Song of Tit», 
выполненную в актуальном в 
этом сезоне голубом цвете.

Несмотря на то, что мир 
моды знает немало громких 

мужских имен, среди участ-
ников фестиваля в ульянов-
ске не оказалось ни одного 
модельера-мужчины. Един-
ственную мужскую коллек-
цию на конкурс представила 
ульяновский дизайнер Веста 
Белова, занявшая 3-е место в 
номинации «Костюм - реаль-
ность». мужчин девушка оде-
ла в пальто с теплыми вязаны-
ми шарфами и шляпы. стоит 
отметить, что с моделями Ве-
сте повезло больше всех, по-
скольку девушек-манекенщиц 
на всех не хватило - каждая из 
них демонстрировала одежду 
минимум трех дизайнеров. 

В целом уровень участни-
ков оказался дольно высоким.

- Каких-то провальных, со-
вершенно неумелых вещей мы 
сегодня не увидели, - коммен-
тирует председатель жюри, 
директор воронежского Дома 
дизайнера Николай сапел-
кин. - поскольку в конкурсе 
участвовали в основном моло-
дые, начинающие дизайнеры, 
в данном случае оценивалась 
еще и сама школа дизайна. 
Если распределять по городам, 
то, наверное, самара смотре-
лась несколько лучше. Но там 
и конкуренция выше - «по-
волжские сезоны Александра 
Васильева» существуют уже 
12 лет, а в ульяновске фести-
валь «симбирский стиль» 
проходит только во второй 
раз, и ему есть куда расти.

Тем не менее стабильно 
высокие оценки получили и 
ульяновские дизайнеры, за-
нявшие все три призовых 
места в номинации «Костюм 
- художественная идея». пер-
вое место досталось Армине 
Арамян за коллекцию «игра 
светотени», второе - Ксении 
Великановой за «Храм серд-
ца», а третье заняла мария 
петрова, представившая на 
суд жюри и зрителей ориги-
нальную коллекцию детской 
одежды «Meinz Herz brentz». 

- жюри очень впечатлило 
количество рукоделия в кол-
лекциях ульяновских дизай-
неров: много вышивки, руч-
ного труда. мне кажется, это 
и есть отличительная черта 
симбирского стиля, - говорит 
арт-директор фестиваля «по-
волжские сезоны Александра 
Васильева» мария Казак.

Гран-при фестиваля и 
право представлять свою кол-
лекцию в финале конкурса 
«Novosibirsk Fashion Week» в 
апреле следующего года в ито-
ге получила самая яркая пред-
ставительница симбирского 
стиля - дизайнер Надежда ма-
лявина (на фото сверху). 

- Вся моя коллекция «от 
корней к небу» выполнена 
вручную, даже рисунки - они 
вышиты шерстяными нитка-
ми и бисером, - рассказывает 
победительница. - В работе 
над ней я вдохновлялась лес-
ными мотивами, а концепция 
проекта основана на психоло-
гическом развитии молодой 
девушки. Я хотела показать, 
как из замкнутого подростка 
в оборванных штанах она пре-
вращается в прекрасную леди 
в длинном платье.

Завершился фестиваль 
анонсом: по словам орга-
низаторов мероприятия, в 
третий раз «симбирский 
стиль» пройдет не через год, 
а уже в марте. 

Ремонт  
под представи-
тельство 

В Ульяновске в предстоящем 
году будет открыто предста-

вительство Государственного 
музея изобразительных ис-

кусств имени А.С. Пушкина. 
Появится оно на территории 

Ульяновского музея современ-
ного изобразительного искус-

ства имени А.А. Пластова. 

правда, при условии, что там 
будет проведен ремонт, отме-
тила заведующая музеем Елена 
сергеева.

 - музей современного изо-
бразительного искусства имени 
А.А. пластова будет отремон-
тирован в 2014 году, - пообещал 
глава региона сергей морозов 
в рамках заседания Законода-
тельного собрания. «В 32,5 млн 
рублей обойдется ремонт зда-
ния музея современного изо-
бразительного искусства имени  
А.А. пластова», - отметил гу-
бернатор. Благодаря данным 
средствам будут обеспечены 
соответствующие условия для 
сохранности музейных фондов. 
Также будет проведено серьез-
ное внутреннее наполнение про-
изведениями искусства в соот-
ветствии с внешним обликом 
музея.

Напомним, пушкинский 
музей имеет давнюю историю 
сотрудничества с ульяновским 
музеем современного изо-
бразительного искусства им.  
А.А. пластова. В 1996 году была 
проведена первая совместная 
выставка, с тех пор успешно 
организовано десять таких про-
ектов. жители ульяновской 
области смогли увидеть произ-
ведения пикассо, Шагала, Дали, 
Гойи, Родена, мастеров японской 
гравюры. Три выставки были по-
священы искусству Древнего 
Египта.

от корней - к небу,  
а с подиума - в массы
Коллекцию ульяновского дизайнера увидят  
на неделе моды в Новосибирске

Жюри очень 
впечатлило 
количество 
рукоделия в 
коллекциях 
ульяновских 
дизайнеров: 
много 
вышивки, 
ручного труда
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Наследие  
Карамзина

Сегодня во Дворце книги - 
Ульяновской областной науч-

ной библиотеке имени  
В.И. Ленина открывает-

ся традиционная  научно-
практическая конференция 

«Карамзинские чтения. Насле-
дие Н.М. Карамзина и совре-

менное состояние российской 
науки и культуры». 

Для участия в ней в наш 
город прибыли представи-
тели более десяти регионов 
России, специалисты научно-
исследовательских институтов, 
вузов, библиотек, музеев, архи-
вов, издательств, общественных 
организаций из москвы, санкт-
петербурга, украины, республик 
Татарстан, Чувашия, Казахстан, 
Дагестан, Брянской, саратов-
ской, Нижегородской, Томской, 
ульяновской областей. 

программа чтений предпо-
лагает проведение тематиче-
ских «круглых столов», посеще-
ние мемориальной экспозиции 
«Карамзинская общественная 
библиотека», презентации крае-
ведческих изданий, открытие 
выставки «Н.м. Карамзин и его 
время».

по результатам работы кон-
ференции будет издан сборник 
материалов.
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3 декабря
ГиД-ПАРК

В производстве Железнодорожного районного суда  
г. Ульяновска находится гражданское дело по заявлению 
Резник Нины Николаевны, проживающей по адресу:  г. Улья-
новск, ул. Железнодорожная, д. 33, кв. 9, о признании недей-
ствительным утраченного сберегательного сертификата на 
предъявителя, в связи  с чем суд определил: запретить Улья-
новскому отделению № 8588/033 ОаО «Сбербанк России» 
производить по сберегательному сертификату на предъяви-
теля серии СЦ № 0598799 от 16.08.2013 г. номиналом 456000 
рублей платежи или выплаты.

Держателю данного документа в течение трех месяцев со 
дня опубликования подать в суд заявление о своих правах на 
этот документ.
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3 декабря
Чернейкина Марина Алексан-

дровна, глава администрации МО 
«Базарносызганское городское по-
селение»

Шевкопляс Ирина Юрьевна, генеральный ди-
ректор ОаО «Димитровградкрупозавод»

4 декабря
Шароухова Валентина Петровна, заместитель 

директора фБУ «Ульяновский центр стандартиза-
ции, метрологии и сертификации»

Ахмеров Рушан Яхъевич, директор строитель-
ного управления № 101 филиала ОаО «Ульяновск-
трансстрой», почетный транспортный строитель, 
заслуженный строитель России

5 декабря
Дегтярев Владимир Викторович, директор 

ООО «Димитровградский пружинный завод» 

Имангулов Айрат Мансурович, главный врач 
станции скорой медицинской помощи города Улья-
новска

Макаров Николай Николае-
вич, генеральный директор ОаО 
«Ульяновское конструкторское 
бюро приборостроения», лауреат 
премии Правительства Рф в об-
ласти науки и техники, награжден 
почетным знаком Ульяновской об-
ласти «За веру и добродетель»

Халиуллин Фярид Фассихович, генеральный 
директор ООО «Лидер-Д», председатель Дими-
тровградского исполкома татарской национально-
культурной автономии, награжден почетным зна-
ком главы города Димитровграда

7 декабря
Шмырев Алексей Викторович, директор депар-

тамента топливно-энергетического комплекса мини-
стерства строительства, жилищно-коммунального 
комплекса и транспорта Ульяновской области

8 декабря
горшенин Николай Анатолье-

вич, глава МО «Город Димитров-
град»  

Трубчанин Валентин Анатольевич, депутат За-
конодательного собрания Ульяновской области, 
директор Ульяновского филиала ОаО «Волжская 
территориальная генерирующая компания»

9 декабря
Костишко Борис Михайло-

вич, ректор Ульяновского государ-
ственного университета

в музее  «мелочная лавка»  
экскурсионный вечер «орлы на денежных 
знаках, или Как рубль стал «канарейкой»

Гостей этого вечера ждет интерак-
тивное занятие и встреча с автором 
одноименной нумизматической вы-
ставки. Это уникальная возможность 
познакомиться с выставкой, узнать об 
истории создания коллекции и влия-
нии  нумизматики на жизнь человека, 
а также получить ответы на все инте-
ресующие вопросы. 

Начало в 17.00

в музейном комплексе  «Градостроительство 
и архитектура симбирска-Ульяновска»  
вечерняя экскурсия по выставке  
архитектора в.и. Некрасова»

Экспозиция освещает основные направления и сферы его 
деятельности.  Представлены авторские работы архитектора по 
урбанистике, проекты планировки населенных пунктов, объек-
ты объемного  проектирования и дизайна городской среды.

Начало в 17.00 

в камерном зале Ульяновской филармонии 
вечер танца «танго нуэво» 

В этот холодный зимний вечер жгучая энергия самого 
красивого и страстного танца 
в мире - танго - согреет серд-
ца зрителей. В исполнении 
Ульяновского государственно-
го духового оркестра «Держа-
ва» «Губернаторский» прозву-
чат всеми любимые мелодии:  
Х. Родригес «Кумпарсита»,  
а. адлер «Танго», а. Пьяц-
цолла «Либер танго», В. Ку-
приянов «Концертное танго», 
С. ирадье Танго «Голубка» и 
другие. 

Начало в 18.30
 

в «синема Парке» киноверсия спектакля 
«Двенадцатая ночь» 

Пьеса Уильяма 
шек-спира в поста-
новке шекспировско-
го театра «Глобус».

« Д в е н а д ц а т а я 
ночь» - это комедия 
запутанных роман-
тических отношений, 
искрящаяся наиболее 
изящными диалогами, 
когда-либо написанными Уильямом шекспиром. Все 
роли в спектакле (как и полагалось во времена шек-
спира) исполняются исключительно мужчинами. Ко-
стюмы, музыка и хореография в этом спектакле также 
созданы по образу и подобию тех, что были возможны 
в «Глобусе» XVII века.

Начало в 19.00

5 декабря

Ксения Викторова

Еще одна типично «штатовская» 
«примочка» добралась до Ульянов-

ска - в минувшую субботу в ТРЦ 
«АкваМолл» собрались те, кто 

пожелал принять участие в столь 
традиционном для США конкурсе 

поглотителей фастфуда на скорость, 
а также те, кто решил лицезреть сие 
волнующее шоу. Кстати, участников 
для первого раза набралось немало, 

больше шестидесяти человек - ка-
кой же русский не любит «пожрать 

на халяву». Сорок шесть из них 
подали заявки заранее, остальных 
зарегистрировали прямо перед на-

чалом действа. Проходил чемпионат 
в два тура. В первом десять участ-

ников из числа заранее зарегистри-
ровавшихся поедали на скорость 
по десять булочек с сосиской. Во 

втором соревновались уже все 
оставшиеся без учета времени.

За первые порции соревнующие-
ся взялись с азартом. Поливать соси-
ски кетчупом и горчицей и запивать 
водой по правилам соревнований 
разрешалось, а вот оставлять недо-
еденные булки - нет. Один молодой 
человек сгреб в две горсти сразу семь 
хот-догов и торопливо откусывал 
от тех, что влезали ему в рот. М-да… 
малоэстетичное зрелище. После того 
как едоки разобрались с половиной 
«спортивных снарядов», их пыл за-
метно приугас, а к концу состязаний 
на них вообще было больно смотреть. 
Но чего не сделаешь ради победы! 

Первым ульяновским королем 
хот-догов стал семнадцатилетний 
Константин Жаданов. Хотя до ми-
рового рекорда, который составляет 
шестьдесят восемь «горячих собак» 
за те же десять минут, ему, конечно, 
далеко, но нас, неискушенных еще в 
подобных зрелищах, результат Кон-
стантина весьма впечатлил - десять 
хот-догов он уничтожил за 11,55 
минуты! Два остальных победителя 
отстали от него на четыре и пятнад-
цать минут соответственно. Путем 
несложных расчетов мы определи-
ли, что на одну булку Костя тратил 
чуть больше минуты. О чемпионате 

он узнал из раннего звонка друга, но 
подготовку к нему провести успел - 
воздержался от завтрака. Победа пар-
ню далась нелегко, в конце «забега» 
пришлось основательно побороться… 
с тошнотой. Но Константин выдер-
жал и получил главный приз - муль-
тиварку. 

Второму победителю достался 
подарочный сертификат, а вот приз 
бронзовому призеру, Роману Емелья-
нову, который, кстати, участвовал в 
соревнованиях по очереди со своей 
женой анной, нас особенно умилил. 
Ему достался… запас булочек с соси-
сками на месяц вперед!

Конкурс живота и хлеба, и зрелищ
В Ульяновске прошёл первый чемпионат  
по скоростному поеданию хот-догов

Королем хот-догов стал Константин Жаданов: десять хот-догов он уни-
чтожил за 11,55 минуты!

Проект «Живая книга 
симбирских родов» был 

представлен в пятницу,  
29 ноября, на «Откровен-

ном разговоре», сообщает 
портал Медиа73.

По словам инициатора 
проекта, краеведа Василия 
Старостина, информацию в 
«Живую книгу» собирают 

люди на местах: в каждой 
деревне, селе, районе, поэто-
му это настоящий народный 
проект, который объединяет 
всех.

«Памятная строка вы-
глядит так: Куприянов Сер-
гей александрович, храни-
тель памяти - Куприянова 
Елена  Сергеевна - прав-
нучка. Вместе с памятной  

строкой появляется и ответ-
ственность, которую на себя 
берет человек. Это чувство 
связывает нас и делает еди-
ным народом», - пояснил 
Василий Старостин.

Сегодня в базе данных 
у краеведа больше 104 мил-
лионов россиян. Закончена 
работа по Кировской об-
ласти - Вятской губернии, 

подходит к концу сбор ма-
териалов по Ульяновской 
области - Симбирской гу-
бернии.

«Я уверена, что с таким 
активным идейным вдох-
новителем у нас все полу-
чится», - сказала министр 
искусства и культурной 
политики области Татьяна 
ившина. 

Хранитель памяти до прапрадеда доведёт
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